

# Ordinations au sanctuaire de Torreciudad.

Le prélat de l'Opus Dei a ordonné trois prêtres dimanche 10 septembre au sanctuaire de Torreciudad. Nous vous proposons quelques extraits de l'homélie, et une présentation des trois nouveaux prêtres.

15/09/2006

La cérémonie d'ordination de trois nouveaux prêtres agrégés de l'Opus Dei a commencé à 10h du matin. Les

familles des diacres étaient présentes, et le prélat de l'Opus Dei était accompagné de prêtres de plusieurs provinces d'Espagne.

S'adressant aux ordinands, Mgr Echevarría leur a dit dans l'homélie : « Je m'adresse à vous, mes enfants. Que la lumière de ce nouvel appel brille toujours dans votre intelligence. Vous serez des intermédiaires visibles du Prêtre Souverain et Éternel, qui guide chacun d'entre nous depuis le Ciel. Regardez-vous en prenant exemple sur ce divin Modèle. Apprenez des leçons qu'il nous donne. »

## **Se dépenser dans un service aimable des autres.**

Le prélat de l'Opus Dei a utilisé la parabole du Bon Pasteur pour parler du nouveau travail qui attend les jeunes prêtres. « Donner sa vie pour les brebis est un programme pour chaque jour, dans les mille tâches du

travail sacerdotal, sans attendre que se présente l'occasion de réaliser une action héroïque, extraordinaire. »

Mgr Echevarria a rappelé également dans sa prédication que « cette disposition vaut aussi pour tous les fidèles car, en vertu de l'âme sacerdotale, du sacerdoce commun reçu au baptême, nous devons faire un effort particulier dans le service aimable des autres. Combien d'occasions se présentent à nous, tous les jours, dans la vie familiale, le travail professionnel, le repos, les relations sociales... ! »

Le prélat de l'Opus Dei a également demandé aux assistants d'être des hommes et des femmes d'unité. « L'unité doit constituer chez tous – prêtres et laïcs – une noble passion qui doit grandir en permanence. Si nous aimons l'unité de l'Église, nous prierons tous les jours pour le Saint-Père et les Évêques en communion avec le Pape ; si nous voulons que se

réalise au plus vite l'union de tous les chrétiens sous un seul Pasteur Suprême, nous prierons l'Esprit Saint avec insistance. Quant aux fidèles de la Préläture de l'Opus Dei, si nous souhaitons soigner l'unité de cette petite partie de l'Église, nous nous efforcerons de vivre d'un seul cœur et d'une seule âme, comme les premiers chrétiens. »

## **Prier pour le Pape et les Évêques.**

Mgr Echevarría a terminé son homélie en félicitant les pères et mères, frères et sœurs, parents et amis des nouveaux prêtres. Il a demandé à tous de prier « pour le Pape, pour les évêques, pour l'Ordinaire de ce très cher diocèse de Barbastro et pour les prêtres du monde entier, pour que nous soyons fidèles à la vocation reçue ».

## **Portrait des trois nouveaux prêtres. Fernando Granados Flores, mexicain, est né à Monterrey**

le 29 mai 1948. Ingénieur en mécanique et électronique de l'Université autonome de la Nouvelle León, il a également obtenu un mastère en Administration, spécialisé dans les Ressources Humaines. De 1973 à 1998, il travaille dans différentes entreprises de fabrication et de production de machines. Il change alors de profession et commence à s'occuper d'activités d'éducation et de formation dans « La Cité des Enfants », un centre éducatif et de loisirs pour des enfants de 1 à 13ans, une œuvre sociale promue par des membres de l'Opus Dei pour des enfants abandonnés ou avec de faibles ressources humaines et matérielles. Septième d'une famille de huit enfants, il est passionné de football. Il a connu l'Opus Dei à l'âge de 23 ans, et il a demandé l'admission comme membre agrégé trois ans plus tard. « J'ai trouvé dans l'Opus Dei tout ce que je cherchais », explique-t-il, c'est-

à-dire « un chemin pour faire réellement ce que je désirais faire dans la vie : travailler comme ingénieur, aider ma famille, et dire oui au Seigneur avec mon travail et mon apostolat ».

**Jesus Maria Izaguirre Ronda** est né au pays Basque le 21 décembre 1961. Il est docteur en philosophie de l'Université de Navarre. En 1984, il rentre à Bilbao pour s'incorporer au corps professoral du Collège Gaztelueta, puis il retourne à Pampelune pour y terminer ses études de théologie. Au cours de sa vie professionnelle, il a toujours été en relation avec la formation et l'éducation des jeunes. Il a commencé sa carrière en donnant des cours en primaire, puis des cours du soir pour des élèves boursiers du Collège. De plus, il a été professeur au lycée et collaborateur du projet d'enseignement pour la Compréhension et l'Intelligence

multiple développé conjointement avec l'Université Harvard (aux États-Unis), tout en étant responsable de la direction technique d'un centre éducatif.

Jesus Maria Izaguirre raconte que dans son entourage, sa décision de devenir prêtre « a d'abord été reçue avec une certaine retenue, puis avec respect, et finalement on m'a beaucoup encouragé ». Il précise qu'il « n'a trouvé personne qui tente de l'en dissuader ».

Enfin, le madrilène **Casimiro Jimenez Mejia** est né le 3 février 1960. Il a passé son baccalauréat au collège Tajamar, il est diplômé en biologie de l'Université Autonome de Madrid, et docteur en Écologie du paysage. Il prévoit en tant que prêtre de rester en contact avec le monde de l'éducation, et de vivre son travail pastoral avec des jeunes de la Communauté Urbaine de Madrid. Il

affirme qu'il doit sa vocation en grande partie à ses parents, envers qui il est spécialement reconnaissant, « même s'il ne m'ont jamais poussé en ce sens », car « la caractéristique propre de mes parents a toujours été de respecter ma liberté dans les décisions que je devais prendre ».

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://opusdei.org/fr-cm/article/ordinations-  
au-sanctuaire-de-torreciudad/](https://opusdei.org/fr-cm/article/ordinations-au-sanctuaire-de-torreciudad/)  
(05/02/2026)